

# 玖珠地区自主防犯パトロール隊

## 合同研修会 開催

6月16日(火)、防犯パトロール機動隊・玖珠地区青少年健全育成協議会からなる玖珠地区自主防犯パトロール隊(武石和正会長) 合同の研修会を開催し、玖珠警察署生活安全課主任巡查部長の奈良繁男氏より、『防犯パトロール上の留意事項について』講話を受けました。そのなかで、犯罪をお



45名が参加



講師の奈良氏

「気楽に」「気長に」「危険なく」ですが、すぐに効果が出なくても続けることが大事との話がありました。

自主防犯パトロール隊は、子ども見守り活動と、青少年健全育成協議会による非行防止活動、防犯パトロール機動隊の青色回転灯装備車によるパトロール活動を行い、地域の防犯意識の向上に向けた活動で、「安心・安全なまちづくり」を目指しています。

### 学校支援活動

## 塚脇小学校ファミリー学級開催

去る6月14日(日)、塚脇小学校では恒例のファミリー学級が開催され、1限目の授業参観では、授業の様子を家族に見てもらいました。

6年生は体育館で塚脇祇園の歴史の勉強と、お囃子の演奏を聴きました。山車の中でいったい何が起きているのか子ども達は興味津々!!



祇園のお囃子に聞き入る児童たち

私たちジジババ世代は、♪チキンチキンチキンコンコン♪の音色に心騒いだものです。(このお囃子には町内うちとおくだりうちの2種類の打ち方があるのをご存知でしょうか?) 授業を通し、塚脇祇園に参加したいと思った子供や保護者も多かったことでしょう。

2限目からの親子活動は、それぞれの学年に合った作業を準備し、3年生は地域行事である地蔵講の見立て細工『鉄腕アトム』『ロボコン』『アラレちゃん』などを親子で楽しんで作りました。



地蔵講の作品を作りました

地蔵講当日をどうぞお楽しみに!

5年生は塚脇ソーラン(運動会で披露)で使うハチマキ作りを行い、慣れない手つきで一針一針縫っていました。

「お手の物」と教えてくれたおばあちゃんやお母さん、子どもより危ない手つきで一生懸命手伝ってくれたお父さん、お疲れ様でした。

6年生はエイサー(運動会で披露)の太鼓作りを行いました。

した。太鼓の革は、犬用フリスビーの本革を水でもどしてから使います。とても本格的で驚きました。塚脇小学校に代々受け継がれる知恵と保護者の意気込みにより、立派な太鼓が出来上がりました。お昼はおにぎり弁当を親子で準備し、また一味違う家族の思い出が出来たのではないのでしょうか。

午後からは、人權コンサートに皆で癒され、一日のファミリー学級の終了です。

塚脇小学校は毎月15日を学校参観日とし、保護者はもちろんのこと、地域の方たちも自由に参観して頂きたいと声かけをしております。

玄関の靴が揃えられているか、教室のカバン等が整頓出



玄関の靴はいつもこの様に一足乱れず並んでいます。さて家では…?

来ているか、気持ち良いあいさつが出来ているか、学校挙げての取り組みの成果をどうぞ見てください!

玖珠中学校区協育コーディネーター

岩尾 純子